
２ １５番  吉 岡  清 彦   議員 

① 新図書館建設について 

（１）新図書館の具体的な案は出来たのか。 

（２）維持管理費はどうか。現状と比べてどうか。人員の配置はどうか。 

（３）現状の維持管理の範囲とすべきと思うがどうか。 

② 資源化物の拠点回収について 

（１）平成２７年１２月議会で町長は費用３０００万円をどう捻出するのかと私に質

問したが、それを考えるのが町長であり全職員である。それが出来なければ辞職

すべきである。どうする。 

（２）回収費用の削減策として、資源化物を回収業者に直接家で引き取ってもらう方

法もある。どうか。 

（３）回収費用の削減策として、ステーションで回収した資源化物の売却代金を町の

歳入とする方法もある。どうか。 

（４）常設の拠点回収場所を各自治会に設置するとなっているが、現状はどうか。 

（５）住民の意識調査で、資源化物への取り組みについての項目が「長与に住みたく

ない人」だけになっていたがなぜか。全員を対象とすべきである。「住みたい人」

でも意見があると思う。おかしい。 

（６）住民の行政離れがあることを認識すべきである。住民のことを思わない、今の

ままでの次期町長選への出馬はよくないと思う。どう思うか。 

③ 新ごみ焼却施設について 

 新ごみ焼却施設については、周辺住民よりの協力があって完成されたものと思う。

いくつかの要望がなされているが、現状はどうなっているか。 

 特に低地住宅の防災対策としての排水整備があるが、どう解決したのか。 


